

Fecha: 01/04/2025 Audiencia: \$168.729 Tirada: Vpe pág:

\$708.350 Difusión: \$708.350 Ocupación: 15.600 5.200 5.200

23,82%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 9

## Hospital reconoció a cinco mujeres líderes de los distintos estamentos

El hospital Claudio Vicuña reconoció a las cinco Mujeres Líderes 2025, en el marco de la conmemoración del Mes de la Mujer.

Tras obtener la mayor votación en sus respectivos estamentos en la encuesta participativa realizada al interior del establecimiento, y que fue organizada por el Comité Central de Género del Ssysa en toda la red asistencial, con el fin de destacar a aquellas funcionarias que han dejado huella en la comunidad.

La ceremonia se llevó a cabo en el auditorio del HCV y fue encabezada por la directora Loreto Maturana Gatica, quien destacó el gran aporte y trayectoria de las mujeres más votadas por sus pares: Joanna Carrasco Amigo, (Estamento Profesional), Erika Acevedo (Estamento Auxiliar), Marcela Peña Brevis (Estamento Técnico), Joan Manzo Bastías y Juana Pérez Toro (Estamento Administrativo) y la doctora Ximena Parada Debia (Estamento Ley Médica 15.076 y 19.664).

Vpe portada:

Tras finalizar la actividad, la doctora Ximena Parada, médico cirujana que se desempeña hace 31 años en el HCV, agradeció este "inesperado" homenaje.

"Para mí este reconocimiento fue sorpresivo, de verdad que no lo esperaba y estoy agradecida de todos quienes votaron por mí, porque fue una linda sorpresa. Desde que entré al hospital para mí fue todo un desafío, porque llegué al servicio de Cirugía, donde eran puros hombres, pero poco a poco fui logrando la aceptación de todos los colegas, y la verdad es que desde esa fecha siempre he estado aquí muy contenta de desempeñarme en el hospital", señaló.

En la misma línea, Joanna Carrasco, jefa de la OIRS, y quien forma parte del establecimiento hace 30 años. expresó que "esto me tomó totalmente por sorpresa. Nunca me imaginé que alguien iba a reconocer el



A TRAVÉS DE UNA ENCUESTA ESCOGIERON A LAS DISTINGUIDAS

trabajo de tantas mujeres que hay en el hospital". El pasado 28 de marzo, las Mujeres Líderes del hospital Claudio Vicuña fueron homenajeadas en el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio junto a todas las funcionarias de la red asis-